

みなさん、こんにちは。

オーストラリアはあと3週間ほどでターム2が終了するので、様々な教科で Assessment や Exam が行われています。私は tourism を取っているのですが、日本で習ってこなかった内容が多く、覚えることもたくさんあるので苦戦しています。ターム2でも自分の満足できる成績を取れるように勉強したいと思います。

5月に入り、ケアンズは秋空が見られるようになってきました。夕方になると、きれいな夕焼けを見ることができます。また、朝方や日が落ちた後は肌寒く感じるようになってきました。

今月はホストファミリーに車で1時間ぐらいかけて湖に連れて行ってもらいました。水もだいぶ冷たくなっていて、入水に勇気がいりましたが、リフレッシュすることができました。また、12日には母の日があったので、ホストマザーにカードを送りました。とても喜んでくれてよかったです。

ターム2が終わってしまうと、一緒のおうちにホームステイしているドイツから来た留学生が帰国してしまうので、残り限られた時間を大切にしていきたいと思います。オーストラリアに来てから5か月もたっているのかと思うと時の流れの速さに驚いています。ふらふらと日常を過ごすと私の帰国日のすぐ来ってしまうと思うので、一日一日を大切にしようと思います。



次世代リーダー育成道場12期生 M.K.